
Giulianova. S.I.: risposta immediata per scuole e viabilità.
Giulianova, 29-01-2016

 

Una volta un signore anziano, rivolgendosi ad una signora che si preoccupava troppo del suo aspetto fisico, le disse “pensa
alla salute!”. Ed è lo stesso che dovrebbero fare gli amministratori di una città quando eventi, come quelli accorsi in Abruzzo
e a Giulianova, scombinano i piani precostituiti…

Così pensiamo che le emergenze dovute dai danni procurati alla viabilità e dalla situazione scuole necessitino di una
immediata risposta.

Nel primo caso l’eccezionalità è relativa perché sappiamo bene cosa succede a Giulianova quando piove, quindi a maggior
ragione riteniamo che debba essere presa una soluzione definitiva per la canalizzazione delle acque piovane che ci metta al

riparo da nuovi allagamenti.

GIANMARCO CICCOLONE – SI-Giulianova

Non dimentichiamo, anzi come località turistica dobbiamo puntare moltissimo, sul miglioramento estetico della città a
partire dal Lido e senza dimenticare il Centro Storico, ma adesso dobbiamo scegliere bene come spendere (al meglio) i soldi
(pochi) a disposizione.

Per quanto riguarda la chiusura delle scuole, invece, mi viene da chiedermi come mai ci si è accorti, solo dopo così tanto
tempo,  della  situazione  degli  edifici  scolastici  quando  i  dati  a  nostra  disposizione  ci  davano  un  chiaro  segnale  di
preoccupazione.

È chiaro, aldilà delle sterili polemiche sul fatto che le scuole siano state riaperte per tre giorni, che il livello di pericolosità
non è alto e che qualcosa di nuovo sia intervenuto per cui sono state ottime le decisioni del Dirigente e del Sindaco di
approfondire la conoscenza dei casi.

Adesso però ci aspettiamo che nessuno se ne lavi le mani. Spero che il Governatore D’Alfonso l’altro giorno non abbia riunito
i Sindaci delle città, solo per dare sfoggio di nuove promesse senza assunzioni di responsabilità: se sono necessari interventi
sulle scuole bisogna farli al più presto e ciascuno deve fare la sua parte a partire dal Presidente Gentiloni. E al più presto!!!

Siamo ormai stanchi di parlare di tragedie annunciate in Abruzzo e pretendiamo una immediata azione di recupero del
nostro territorio così bello e così unico…

Dobbiamo essere “FORTI E GENTILI” non solo quando ci rialziamo ma anche quando dobbiamo prevenire…

 

 

https://www.giulianovanews.it/2017/01/giulianova-s-i-risposta-immediata-per-scuole-e-viabilita/


SINISTRA ITALIANA

Circolo Giulianova

Gianmarco Ciccolone

Giulianova. Sisma: scuole “Pagliaccetti” e Colleranesco. Prorogata
la  chiusura  sino  al  1  febbraio  per  consentire  ai  tecnici  di
proseguire  e  completare  le  indagini  sui  due  plessi.
La chiusura della “Pagliaccetti” e dell’altra scuola di Colleranesco è
stata prorogata sino al 1 febbraio. Lo ha disposto il sindaco Francesco
Mastromauro firmando oggi, 28 gennaio, la relativa ordinanza. La decisione
è stata presa perché è necessario proseguire e completare, come comunicato
dall’Ufficio tecnico, le indagini sui due plessi relativamente alla

vulnerabilità sismica. 
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“Sono ancora in attesa che i tecnici incaricati – dichiara il sindaco – mi
facciano avere i risultati. Solo all’esito saremo in grado di prendere
decisioni. E’ quindi privo di ogni fondamento, come ho letto stamane
su un quotidiano, il contenuto dell’articolo come pure che si sia
tenuta una riunione in Municipio per decidere sulla diversa collocazione
degli studenti in altri plessi, organizzando doppi turni. Lo ripeto:
quando l’Ufficio tecnico mi farà avere gli esiti delle indagini di
approfondimento, sarà mia premura convocare subito i dirigenti scolastici
e i rappresentanti dei genitori per comunicarli”.
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Giulianova. “GIULIANOVA 365” Il lupo perde il pelo, ma non il vizio
 

A Giulianova certa politica economica vuole fare cassa sulle sanzioni e sopratasse ( gli oneri di strozzinaggio) della micro

impresa e non sulle imposte dovute!
A Giulianova c’era una volta un tessuto produttivo delle micro imprese, di quelle che fanno i conti la sera per sapere se il
piatto di minestra è pagato. Poi è arrivata certa politica, quella della tassazione nazionale oltre il 50% e quella locale che in
10 anni è aumentata del 300% e le micro imprese sono in via di estinzione!
A Giulianova c’erano una volta i dipendenti pubblici, poi non ne hanno assunti più e le promesse sono diventate un sogno dei
tempi passati.
Allora dobbiamo ringraziare il  Sindaco Mastromauro e l’Assessore Grimi che fanno solo il  proprio dovere di chiedere il
rispetto di una legge nazionale, la c.d. “rottamazione” ovvero l’eliminazione degli “oneri di strozzinaggio” sul debito delle
persone in difficoltà!
Ma certa politica è lontana anni luce dalla situazione grave dei piccoli imprenditori e commercianti, chiude gli occhi davanti
alla desolazione delle vetrine chiuse a Giulianova e allo stato della sua economia!
Certa  politica  vuole  lucrare  sulla  difficoltà  delle  micro  imprese  chiedendo  sopratasse  e  sanzioni  che  arrivano  al  200% del
dovuto (se dovuto?) portandole al fallimento! Certa politica vuole spaccare il mondo in 2 e riportarlo indietro di 50 anni, ad
una contrapposizone che non esiste più:
Dipendenti contro lavoro autonomo
Certa politica non sa che la disoccupazione giovanile sfiora il 50% e che una microimpresa può essere un rischioso tentativo
di sfuggire alla disperazione della mancanza di qualsiasi opportunità lavorativa.
Certa politica non ha saputo creare alcuna occupazione e vuole distruggere quella “precaria” del lavoro autonomo con
valanghe di sanzioni e sopratasse! Certa politica si illude di parlare a nome dei lavoratori..ma ignora che questi sono sempre
meno e al loro posto ci sono i “disoccupati”!
Certa politica si illude di essere guarita da una malattia e invece si ammala sempre più e peggiora le sue vecchie cattive
abitudini contro i lavoratori autonomi, che altro non sono che ex dipendenti che tentano di campare dignitosamente di
lavoro!
Comitato G 365

Giulianova.  Seminario  ”  Essere  testimoni  di  umanizzazione
attenzione  per  la  persona  nella  sua  globalità  il  carisma
dell’Ospitalità,vocazione  dell’operatore  sanitario”
Lunedì   30  gennaio  2017  alle  ore  9.00  presso  la  Sala  Trevisan  (P.O.C.)  s i  terrà  i l  seminario
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”  Essere testimoni  di  umanizzazione attenzione per  la  persona nella  sua globalità  il  carisma dell’Ospitalità,vocazione
dell’operatore sanitario” interverranno fra Marco Fabello,presidente dell’IRCCS San Giovanni di Dio (Fatebenefratelli) di
Brescia e Michela Facchinetti referente pastorale della salute dell’IRCCS San Giovanni di Dio (Fatebenefratelli).

Notaresco. RICOMINCIARE DALL’UOMO E DAL TERRITORIO Lettera
Aperta del Sindaco, Diego Di Bonaventura.
 

Comune di Notaresco

Ufficio del Sindaco

 

Al Presidente della Repubblica Italiana
Al Presidente del Consiglio dei Ministri

Al Presidente della Giunta Regionale d’Abruzzo

Al Presidente della Provincia di Teramo

Ai Parlamentari espressione dell’Abruzzo

Ai Consiglieri Regionali d’Abruzzo

                      A Papa Francesco
Al Vescovo di Teramo

Al Parroco di Notaresco
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Notaresco, 27 gennaio 2017.

 

RICOMINCIARE DALL’UOMO E DAL TERRITORIO

Lettera Aperta

 

Ricorderemo  per  sempre  il  mese  di  gennaio  2017,  quando  in  provincia  di  Teramo  due  persone  sono  morte  per
assideramento. Nessun freddo eccezionale, neppure quando ingigantito dalle scosse di terremoto, avrebbe dovuto prendersi
due vite umane, oltre a provocare ingenti danni.

L’Abruzzo teramano porta il peso di queste due morti, quindi deve ricominciare dall’uomo e dai suoi valori, affinché nessuna
vita umana sia più sacrificata sull’altare delle riforme che tagliano soltanto i costi e vedono i cittadini come un peso.

I cittadini, insieme al territorio, sono invece i veri patrimoni di una comunità. Per questo essi devono essere visti come un
investimento da chi viene eletto a gestire la cosa pubblica.

Il benessere dell’uomo e la cura del territorio sono le basi imprescindibili dalle quali ricominciare per costruire una società
più giusta. E la terribile settimana di maltempo e terremoto è lì a sottolinearlo, ammonendoci per il futuro.

Il mio piccolo Comune ha avuto seri problemi dovuti all’energia elettrica, che in alcune zone è mancata per 10 giorni. Questo
ha comportato enormi disagi alla popolazione, che senza elettricità non ha potuto neanche riscaldarsi.

Grazie al nostro “piano neve”, approntato giorni prima del maltempo in virtù dell’allerta meteo e senza pensare alle logiche
di bilancio, bensì alla sicurezza della comunità, abbiamo dislocato sul territorio 11 mezzi,  che – purtroppo – prima di
occuparsi delle strade di competenza comunale hanno dovuto provvedere a liberare quelle provinciali.

Quando da Sindaco udivo le lamentele della popolazione, pensavo che le riforme andrebbero non solo pensate per le
persone destinatarie dirette o indirette delle stesse, ma che andrebbero testate. Comunicare di aver abolito le Province, ma
lasciarle in vita senza supporto economico è una riforma?

In questi giorni difficili la mia comunità deve ringraziare, oltre ai dipendenti comunali, gli splendidi volontari della Protezione
Civile, i Vigili del Fuoco e gli infaticabili Carabinieri, unici simboli di uno Stato che per il resto non si è visto per lunghi giorni.

Alla luce di questa durissima esperienza che ha toccato tante comunità, oggi posso affermare con ancor più convinzione che
le riforme devono essere scritte con il cuore, perché la politica non può essere mero calcolo economico.

Se penso alle riforme degli ultimi anni, prendo atto che esse ci hanno reso tutti più fragili, perché hanno reso il nostro Stato
più debole.

Per  questo  chiedo  a  tutte  le  istituzioni  di  operare  per  il  futuro  ponendo  sempre  l’uomo  e  il  territorio  come  fine  e  il  bene



comune come mezzo, altrimenti la spinta riformatrice si esaurirà premiando questo o quel piccolo potentato economico.

Per questo chiedo al Santo Padre, al Vescovo della nostra comunità e al Parroco del nostro comune di supportare l’azione dei
governanti, richiamandoli ai valori del cristianesimo.

La sala consiliare del Comune di Notaresco è a disposizione di chiunque voglia aprire una nuova pagina di governo della
collettività, ripartendo dall’uomo e dal territorio e non dal primato dei conti.

Perché i conti non muoiono, mentre gli uomini, purtroppo, sì.

 
Il Sindaco

Diego Di Bonaventura

Giulianova,  al  via  il  XIV  corso  per  aspiranti  volontari  della
protezione civile
 

Il  Gruppo Volontari  Protezione Civile  Giulianova Associazione di  Volontariato  ONLUS,  con il  patrocinio  del  Comune di
Giulianova, organizza il quattordicesimo  corso base per aspiranti volontari di Protezione Civile, con la finalità di avvicinare la
cittadinanza  al  Volontar iato  e  nel  contempo  di  incrementarne  gl i  iscr i tt i  del  Gruppo  locale  che:

FOTO ARCHIVIO GIULIANOVA

fa parte della colonna mobile della Regione Abruzzo ed ha il compito di
supportare le attività svolte dall’Ente, operando in sinergia con lo stesso, in
occasione di criticità ed emergenze o, comunque, quando ne ricorrano i
presupposti;
rappresenta una risorsa locale, parte integrante del dispositivo nazionale di
pronto intervento guidato dal Dipartimento di Protezione Civile;
collabora in maniera attiva e diretta con il Comune di Giulianova, a stretto
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contatto  con  l’Assessorato  alla  Protezione  Civile,  l’Ufficio  Tecnico  e  la
Polizia  Municipale.

Il corso è gratuito e sarà inaugurato martedì 31 Gennaio 2017 alle ore 21.00 presso la sede ubicata sul retro del
Centro Comm.le I PORTICI di Giulianova Lido (lato Est della struttura), interverrà l’Amministrazione Comunale con il Sindaco
e/o suoi delegati.

 

www.bachecaprotezionecivilegiulianova.blogspot.it

 

Le lezioni (nove) saranno tenute da istruttori e personale esperto, tutti i Martedì e Venerdì dalle ore 21,00 alle 22,30 circa;
tra le materie trattate nel corso:

piano di emergenza comunale;
il rischio sismico ed idrogeologico;
tecniche antincendio;
topografia e orientamento;
sala operativa e radiocomunicazioni;
norme di comportamento nelle emergenze;
nozioni di soccorso sanitario;
normativa sulla Protezione Civile.

 

E’ prevista una prova pratica finale, con la partecipazione di volontari appartenenti alle Associazioni dei Comuni limitrofi.

Ai partecipanti, sarà rilasciato specifico attestato di frequenza.

Per chiarimenti e/o informazioni e per ogni altra esigenza:

tel 340 3236593 (anche Sms o WhatsApp)
fax 085 8028661
email procivgiulianova@tiscali.it

 

oppure recarsi presso la sede di Giulianova tutti i venerdì dalle 21.00.

 

Giulianova   26 Gennaio 2017                                                                                                   

                                                                                                            Il Presidente

                                                                                                                              Michele MARUCCIA



Giulianova.  ASSEMBLEA  PUBBLICA  SULL’  OSPEDALE  DI
GIULIANOVA
 

L’ospedale di Giulianova è a rischio chiusura: prima è stato ridimensionato e, progressivamente, lasciato decadere; ora si
stanno creando le condizioni per decretarne la chiusura con la scelta dell’ospedale unico nella provincia di Teramo, che
naturalmente sarà ubicato a Teramo, essendo città capoluogo.

Ospedale Giulianova

Eppure il nostro ospedale è un bene prezioso e irrinunciabile per gli abitanti di Giulianova, della costa teramana (che durante
l’estate  ha  una  significativa  presenza  turistica)  e  del  suo  immediato  entroterra,  per  l’importante  funzione  che  ha  sempre
svolto e per la sua strategica posizione. Meriterebbe, perciò, maggiore attenzione nelle scelte politiche regionali e provinciali
che dovrebbero essere guidate dalla volontà di garantire al nosocomio giuliese condizioni ottimali in termini strutturali, di
personale e di attrezzature.

Davanti alla prospettiva dell’ospedale provinciale unico e a tutto quello che comporterebbe,  noi crediamo che occorra
attivarsi onde evitare il peggio per la sanità giuliese e del territorio limitrofo, rivendicando con forza il diritto di dire la nostra
e di contare come Città di fronte a scelte strategiche riguardanti il futuro di tutta la sanità teramana.

Noi del Cittadino Governante, nel novembre scorso, con una lettera aperta abbiamo messo a fuoco il rischio e chiesto a tutte
le forze politiche istituzionali di fare fronte comune a difesa dell’ospedale giuliese. La risposta da parte del Sindaco e di gran
parte  dei  gruppi  consiliari  è  stata  positiva  e  concreta.  Ad oggi,  in  ambito  istituzionale,  è  stata  definita  una piattaforma di
richieste razionale, responsabile, realistica e convincente da presentare al governo regionale ed alla ASL.

Ma per raggiungere il risultato è necessario il sostegno di tutta la popolazione che sappiamo avere molto a cuore la sanità
pubblica e  che peraltro ha diritto ad un’occasione di confronto su un tema così rilevante.

Perciò abbiamo deciso di convocare un’Assemblea Cittadina sul tema: “GIULIANOVA SEDE IDEALE DI UN OSPEDALE DI
1° LIVELLO” che si terrà sabato 28 gennaio alle  ore 17 nella Sala Convegni  KURSAAL  di Giulianova.

Invitiamo, quindi, tutti i cittadini a partecipare all’Assemblea, consapevoli del fatto che solo da una forte mobilitazione
democratica potranno derivare le scelte migliori.

 

 

Giulianova  24 gennaio 2017
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IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Giulianova.  Maltempo:  al  via  le  ludoteche  in  4  alberghi  per  i
bambini ospiti. La vicesindaca Cameli: “Molto entusiasmo e gara
di solidarietà”.
Hanno preso avvio, e stanno riscuotendo grande apprezzamento, le iniziative
a favore degli sfollati presenti a Giulianova, con particolare riguardo
nei confronti dei più piccoli, da parte dell’Amministrazione comunale
– Assessorato alle Politiche sociali insieme con la Consulta per il

Volontariato. 
“Sono infatti quattro le ludoteche attivate in altrettanti alberghi
cittadini – dichiara la vicesindaca con delega alle Politiche sociali
Nausicaa Cameli – che vedono coinvolti i volontari della Croce Rossa al
Don Juan ed al Parco dei Principi, gli Scout al Baltic e
l’associazione “Il Germoglio” al Royal. Un’associazione di
Tortoreto, poi, si sta occupando di supporto psicologico. Insomma, si
respira molto entusiasmo e c’è una grande gara di solidarietà. I
bambini hanno modo, quando i loro genitori sono impegnati al lavoro, di
divertirsi imparando ma anche di lenire l’amarezza per abitudini di
vita bruscamente modificate. V’è poi, a cura dell’associazione
AVULSS, l’assistenza agli anziani. Tutti i volontari sono magnifici –
conclude la vicesindaca – e a loro va la mia gratitudine come pure ad
alcuni privati che, non appena hanno avuto notizia di questo nostro
progetto, si sono messi subito a disposizione. Davvero un cuore grande e
tanta sensibilità”.
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Roma. Emergenza maltempo, Munerato (Fare!) esorta in aula il
Governo a fare di più e meglio
intervento odierno in aula a palazzo Madama in replica al viceministro alle Politiche
agricole, alimentari e forestali Andrea Olivero sulle problematiche dell’emergenza
maltempo in centro e sud Italia.
“Un obbligo morale prima ancora che politico” di  dare una risposta solerte e
concreta a tutte le popolazioni colpite dall’ondata di maltempo nel centro e sud
Italia, specialmente a quelle messe precedentemente in ginocchio dal sisma. E’
questo l’oggetto dell’intervento che la senatrice di Fare! Emanuela Munerato ha
sostenuto giovedì 26 gennaio nell’aula di palazzo Madama in replica alla risposta
fornita dal viceministro alle Politiche agricole, alimentari e forestali Andrea Olivero
ad una sua precedente interrogazione firmata insieme alle colleghe di Fare!.

Interrogazione che aveva l’obiettivo di fare luce sulle tipologie di intervento urgenti
messe in atto dal Governo nelle zone battute dalle eccezionali nevicate dei giorni
scorsi  e  sulle  strategie  adottate  per  superare  le  lungaggini  burocratiche  che
rallentano gli aiuti ai cittadini con un occhio di riguardo agli imprenditori agricoli e
agli  allevatori.  “Innumerevoli  – ha fatto sapere Munerato al Governo – sono le
segnalazioni di stalle, serre, magazzini, case rurali e strutture crollate o rovinate
per il peso della neve. Ingenti e ancora non quantificabili sono i danni per tutti i tipi
di colture in Calabria, Basilicata, Sicilia, Campania, Abruzzo, Molise e Puglia. La
zootecnia versa in uno stato non meno grave, con danni alle stalle e l’impossibilità
per molte imprese di proseguire con lo svolgimento delle regolari attività perché
isolate. La situazione – ha aggiunto – è ancor più drammatica nelle zone colpite dal
terremoto, dove non si è ancora riusciti a fornire moduli abitativi per le persone e
tensostrutture per il ricovero del bestiame”.
La senatrice di Fare! rivolgendosi in aula al viceministro ha quindi riportato le
drammatiche parole che un imprenditore, il cui capannone è crollato per il peso
della neve, le ha riferito al telefono: “Mi sento spezzato”.
Da qui, la costruttiva esortazione al Governo a fare di più in questa delicata fase di
emergenza: attivarsi  per garantire misure concrete ed efficaci  per la prevenzione
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dei rischi, assegnare maggiori poteri ed una maggiore autonomia al Capo della
Protezione civile proprio per la gestione delle emergenze, il costante monitoraggio
delle  condizioni  climatiche  per  scongiurare  il  ripetersi  di  ritardi  ed  errori  di
valutazione.
“Tutti noi abbiamo l’obbligo morale, prima ancora che politico – ha concluso la
senatrice di  Fare! –  di  dare una risposta,  garantendo la vicinanza attiva delle
Istituzioni alle popolazioni colpite e mettendo in campo tutte le energie necessarie,
anche dal punto di vista normativo, per prevenire il ripetersi di simili catastrofi”.

Giulianova. Fine settimana con MORE NOCTURNE books!
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Per contattarci
nomenrosae@gmail.com

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Controlla i nostri corsi su
http://www.ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/

Sempre sorriso
Chico (per sempre presente),
Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

*****************************

Venerdì 27 gennaio ORE 21,30
NARRATIVA
�50 SFUMATURE DIVERSE�
Incontro con: Marco SOMMARIVA
A cura di: Giorgio SILENZI

�In tante di queste sfumature ritroviamo momenti, odori, colori, oggetti
della nostra infanzia e giovinezza, di quel passato che tutti ci portiamo
dentro e che, con il tempo, mentre sembra offuscarsi si prepara invece ad
aggredirci per riprendersi una parte del presente e accaparrarsi un futuro
senza più futuro.�

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1401

*****************************

Sabato 28 gennaio ORE 21,30
PERFORMANCE
�I 4 MOVIMENTI DEL SAMURAI�
Danilo DI NICOLA � Chitarra, suoni campionati
Bartolomeo CASERTANO – Pittura

https://www.giulianovanews.it/2017/01/giulianova-fine-settimana-con-more-nocturne-books/
http://www.ilnomedellarosa.com/
http://www.ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/
http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1401


Una performance di pittura e musica. Il Pittore: Bartolomeo Casertano,
illustrerà la tela sintetizzando la via del Samurai (Bushido) con
movimenti controllati e sincronizzati, ispirato e accompagnato nel suo
viaggio dalle musiche e i loop sonori di Danilo Di Nicola. Quattro
movimenti musicali per altrettanti movimenti pittorici sulla via del
Samurai…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1400

****************************

Offerta formativa in partenza da febbraio 2017. Noi ve li proponiamo con
largo anticipo, voi pensateci con calma.

*****************************

Domenica 5 febbraio 2017
ORE 16,00
FORMAZIONE
�GEOMETRIE DI CARTA�
Laboratorio di Origami modulari
INIZIO CORSO
A cura di: Stefania FIDELIBUS
6 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutte le domeniche dal 5 febbraio 2017

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/geometrie-di-carta-laboratorio-di.html

*****************************

Lunedì 6 febbraio 2017
ORE 21,00
FORMAZIONE
�CORSO DI SCRITTURA CREATIVA�
Cedi le redini
INIZIO CORSO
A cura di: Domenico SPINA

10 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutte i lunedì dal 6 febbraio 2017

IL PRIMO INCONTRO È APERTO A TUTTI

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/corso-di-scrittura-creativa.html

*****************************

Martedì 7 febbraio 2017
ORE 21,00
FORMAZIONE
�MASTER DI FOTOGRAFIA DIGITALE�
Fotografare il paesaggio: giorno e notte, colore e B&N
INIZIO CORSO
A cura di: Giovanni LATTANZI

7 lezioni (5 teoria + 2 pratica) da due ore ciascuna
Workshop Day-Night

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/master-di-fotografia-digitale.html

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1400
http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/geometrie-di-carta-laboratorio-di.html
http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/corso-di-scrittura-creativa.html
http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/master-di-fotografia-digitale.html


*****************************

Mercoledì 8 febbraio 2017
ORE 19,00
FORMAZIONE
�UNCINETTIAMO�
Dal filo al centro: Corso base di uncinetto
INIZIO CORSO
A cura di: Mariantonietta DETTORI

4 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutti i mercoledì dall�8 febbraio 2017

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/uncinettiamo-dal-filo-al-centro-corso.html

*****************************

17, 18 e 19 febbraio 2017
Dalle ore 09:00
Alle ore 13:00

I FINANZIAMENTI EUROPEI:
COME UTILIZZARE I FONDI EUROPEI PER
LA CULTURA E IL TURISMO

Corso intensivo di euro progettazione
12 ore di lezioni frontali in tre appuntamenti

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/corso-intensivo-di-europrogettazione.html

*****************************

Mercoledì 22 febbraio 2017
ORE 15,00
FORMAZIONE
�PECCATI DI GOLA � CORSO DI CUCINA�
Dall�antipasto al dolce in quattro varianti
INIZIO CORSO
A cura dello chef Davide PEZZUTO

12 ore di corso in 4 lezioni da 3 ore ciascuna
Tutte i mercoledì dal 22 febbraio 2017

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/01/peccati-di-gola-corso-di-cucina.html

*****************************

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/uncinettiamo-dal-filo-al-centro-corso.html
http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/corso-intensivo-di-europrogettazione.html
http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/01/peccati-di-gola-corso-di-cucina.html

